



ACTUALIDAD

# Continúa negociación del pliego de peticiones entre USO – Ecopetrol

Entre los acuerdos destaca la transición energética de la empresa petrolera



Published 3 horas ago on abril 12, 2023  
By Redactor Digital



Continúa el proceso de negociación entre la Unión Sindical Obrera (USO) y **Ecopetrol** sobre un nuevo pliego de peticiones que presentó el sindicato a la compañía. En este espacio se acordaron las garantías y condiciones del proceso de negociación colectiva, que para el sindicato, tiene temas claros a tratar.



La transición energética es precisamente uno de los puntos más importantes en estos 20 días en los que se espera sean suficientes para lograr los acuerdos.

Sin duda, otro de los temas a tratar solicitado en los puntos de negociación, tiene que ver con evitar la privatización de **Ecopetrol**, al solicitar la compra de las acciones hasta hoy vendidas. Por su parte, **Ecopetrol** también ha tenido una participación importante en las negociaciones, y hace referencia a la importancia de los beneficios para los trabajadores de la estatal petrolera

Dentro de los 101 puntos que trata el pliego de peticiones, se abordará y se pretenden acordar temas de carácter social, pues, que beneficie en inversión a los territorios en donde se mantiene operatividad de exploración y explotación por **Ecopetrol**.

LATEST

TRENDING

VIDEOS



JUDICIAL / 3 horas ago

**Autoridades se refieren al hallazgo de explosivo en la comuna 7**

ACTUALIDAD / 3 horas ago

**Credhos denuncia atentado contra miembros de la corporación en El Llanito**

ACTUALIDAD / 3 horas ago

**Continúa negociación del pliego de peticiones entre USO – Ecopetrol**

RELATED TOPICS:

DONT MISS

Se registró el hallazgo de un artefacto explosivo en la comuna 7

UP NEXT

Credhos denuncia atentado contra miembros de la corporación en El Llanito

YOU MAY LIKE

ACTUALIDAD

# Credhos denuncia atentado contra miembros de la corporación en El Llanito

La organización exige que se investigue este atentado



Published 3 horas ago on abril 12, 2023  
By Redactor Digital



La Corporación Regional para la Defensa de los Derechos Humanos (Credhos) ha denunciado un atentado en el corregimiento de El Llanito, en el que sus miembros fueron víctimas de disparos. Según Ramón Abril, uno de los integrantes de Credhos, el hecho ocurrió cuando estaban en una diligencia en el marco de un proceso judicial. La situación se agrava, según Abril, porque los capturados en flagrancia, que portaban armas ilegales y disparaban a integrantes de una comisión, no son presuntos delincuentes, sino integrantes de una organización defensora de víctimas del conflicto.

El presidente de la corporación, Iván Madero, también denunció que hay diez hombres armados en el sector, lo que representa un peligro para la seguridad de los miembros de la organización. Madero hizo un llamado a las autoridades para que investiguen esta situación y se generen procesos judiciales contra los funcionarios que auspician la conformación de grupos ilegales de civiles armados.

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

# Se registró el hallazgo de un artefacto explosivo en la comuna 7

# explosivo en la comuna /

Este sería el segundo artefacto explosivo hallado durante la semana en Barrancabermeja



Published 3 horas ago on abril 12, 2023  
By Redactor Digital



Siendo aproximadamente las 6 de la tarde de este martes en el asentamiento humano La Unión, se registró el hallazgo de un paquete que contenía un artefacto explosivo con sistema temporizador.

La comunidad dio aviso a las autoridades que rápidamente hicieron presencia en el lugar para aislar la zona, posteriormente personal técnico de antiexplosivos Sijín, realizaron la verificación de dicho artefacto, al interior de esta caja también se encontraban panfletos atribuidos al frente urbano nacional del ELN.

Personal de la Sijín a través de mecanismo de disrupción lograron desactivar el dispositivo temporizador mediante explosión controlada, sin causar daños colaterales a la comunidad aledaña.

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

## Cinco homicidios y un herido se registraron este martes en el distrito

Dos de los atentados fueron homicidios dobles



Published 4 horas ago on abril 12, 2023  
By Redactor Digital





Durante este martes 11 de abril múltiples atentados sicariales se registraron en diferentes barrios del distrito, dejando la fatal cifra de cinco personas muertas y una herida, sumando un total de 46 víctimas por hechos violentos en lo corrido del presente año.

El primero de ellos se registró en horas de la mañana en el asentamiento humano Brisas de Agosto, donde producto de varios impactos con arma de fuego perdió la vida Braulio de Arco Carvajalino de 28 años de edad.

El segundo hecho fue un doble homicidio registrado en horas de la noche, que también dejó a una persona lesionada. Este ocurrió en el barrio San Francisco comuna uno del distrito, en el que se registró el homicidio de Jesús Daniel Garrido Fuentes de 25 años de edad, de nacionalidad venezolana quien perdió la vida en el lugar de los hechos, mientras que Carlos Alberto Arango Payares quien se desempeñaba como transportador informal, alcanzó a ser

CONTINUE READING

TRENDING



NACIONAL / 10 meses ago

**Video íntimo de joven pareja es viralizado en redes sociales**



ACTUALIDAD / 2 meses ago

**Segundo asesinato en menos de 24 horas en Barrancabermeja**



JUDICIAL / 2 meses ago

**Muere una niña de 15 años al ingresar al colegio Bethlemitas**



ACTUALIDAD / 2 meses ago

**Impactante video del ataque sicarial en el corregimiento El Centro**



AZAR / 2 meses ago

**Resultados de chances y loterías del 8 de febrero del 2023**



AZAR / 2 meses ago

**Resultados loterías y chances del Lunes 6 de Febrero del 2023**



AZAR / 5 meses ago

**Resultados de loterías y chances el día 20 de Noviembre**



JUDICIAL / 2 meses ago

**Estos son los Capturados presuntos responsables del homicidio de niña de 13 años**

ZOX

